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Как сообщил в своем блоге руководитель ФСФР России Дмитрий Панкин, вчера в
службе состоялось совещание с руководителями крупнейших компаний на рынке
страхования. Обсуждались вопросы, вызывающие наибольшее количество вопросов –
как со стороны регулятора, так и со стороны участников страхового рынка.

      

  

В первую очередь это вопросы, связанные с подтверждением наличия правильно
заполненного талона техосмотра при выдаче полисов ОСАГО. Участники совещания
высказали мнения о трудности контроля за агентами в регионах в части сбора копий
техталонов – сказывается отсутствие ксероксов на местах. «Однако для нас, как для
регулятора страхового рынка, важно, чтобы полисы ОСАГО выдавались в строгом
соответствии с действующим законодательством о техосмотре и мы могли это
проверить. В будущем мы планируем перейти к электронной системе, тогда проверять
законность выдачи полисов будет проще. Вместе с тем, мы понимаем обеспокоенность
страховых компаний и предлагаем в недельный срок РСА совместно с представителями
службы и участниками страхового рынка проработать предложения по этому вопросу с
тем, чтобы служба имела подтверждение законности выдачи полисов ОСАГО, а
страховые компании не были чрезмерно обременены сбором и хранением документов», –
отмечает Д.Панкин.

  

Также обсуждался вопрос о порядке действия страховых компаний в случае, если полис
ОСАГО выдан без талона техосмотра. По мнению руководителя ФСФР, такой порядок
необходим и его надо обсуждать РСА, регулятору и участникам рынка.

  

Кроме того, был поднят вопрос о публикации данных о проверках страховых компаний и
о выданных им предписаниях. 25 мая вступает в силу приказ о составе сведений,
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размещаемых на сайте ФСФР России, которым унифицировано раскрытие информации
по результатам проводимых службой проверок на страховом и финансовом рынке.
Кроме того, в последние две недели на сайте службы были вывешены
административные регламенты по страховому надзору – служба ждет по ним замечаний
и предложений от страхового сообщества.

  

Следующий блок вопросов касался вопросов штрафов. «Мы уже проводим работу по
стандартизации практики наложения штрафных санкций центральным аппаратом
службы и ее региональными отделениями. Однако у участников совещания есть вопросы
к унификации подходов по штрафам. И мы, конечно, будем проводить дальнейшую
планомерную работу по унификации подходов в этой части, создавать методические
рекомендации и осуществлять мониторинг решений, принятых нашими региональными
отделениями», – пишет г-н Панкин.

  Источник: www.wiki-ins.ru, 24.05.12
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